

Sicherheit und Zusammenarbeit darauf gerichtet sein muß, die Ergebnisse des zweiten Weltkrieges zu festigen und günstige Voraussetzungen für Frieden und Sicherheit auf diesem Kontinent zu schaffen.

Die Partei- und Regierungsdelegation der Deutschen Demokratischen Republik dankt dem Zentralkomitee der Partei der Werktätigen Vietnams und der Regierung der Demokratischen Republik Vietnam für die stets erwiesene allseitige Unterstützung der Deutschen Demokratischen Republik, insbesondere im Kampf gegen den Imperialismus und für die Erhöhung und Festigung des Ansehens der Deutschen Demokratischen Republik in der internationalen Arena.

Die Delegation der Partei der Werktätigen Vietnams und der Regierung der Demokratischen Republik Vietnam ist fest davon überzeugt, daß das Brudervolk der Deutschen Demokratischen Republik die vom VIII. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands gestellten Aufgaben mit hohem Bewußtsein erfüllt und zur Stärkung des sozialistischen Weltsystems und zur revolutionären Sache aller Völker beiträgt.

Der revolutionäre Prozeß vollzieht sich heute tiefgreifend und entwickelt sich stürmisch. Die Kräfte des Sozialismus, des Kampfes für nationale Unabhängigkeit, Demokratie und Frieden sind eindeutig stärker als die der Reaktion und des Krieges und erzielen große Erfolge im Kampf gegen Imperialismus, Kolonialismus und Neokolonialismus.

Der Imperialismus hat sich jedoch mit seiner historischen Niederlage noch nicht abgefunden. Er unternimmt weiterhin gegen die sozialistischen Länder gerichtete Anstrengungen, versucht den revolutionären Bewegungen in der Welt Einhalt zu gebieten und sie zu unterdrücken. Er versucht vergeblich, **zwischen den sozialistischen Staaten Zwietracht zu säen, die kommunistische und Arbeiterbewegung, die antiimperialistische Front zu spalten** und sich dem Streben der Völker nach Frieden und Sicherheit zu widersetzen.

Beide Seiten sind der Auffassung, daß auf der Grundlage des Marxismus-Leninismus und des proletarischen Internationalismus im Interesse des gemeinsamen Kampfes für Frieden, nationale Unabhängigkeit, Demokratie und Sozialismus die solidarische Freundschaft und die Zusammenarbeit zwischen allen sozialistischen Ländern, allen kommunistischen und Arbeiterparteien gefestigt werden müssen.

Beide Seiten hoben besonders die große Bedeutung des Strebens der sozialistischen Länder, der kommunistischen und Arbeiterbewegung, der antiimperialistischen und friedliebenden Kräfte hervor, die internationale Solidarität im Kampf gegen den gemeinsamen Feind zu stärken. Das findet seinen lebendigen Ausdruck in der breiten Bewegung der Völker der Welt zur